

Las Torres de Cotillas concede el nombre de Mireia Belmonte a un pabellón deportivo por primera vez en España

El acto oficial se ha celebrado hoy lunes 22 de diciembre y ha contado con la presencia de la propia nadadora, del alcalde torreño, Domingo Coronado, y del presidente de la UCAM, José Luis Mendoza

22/12/14 – El municipio de Las Torres de Cotillas se ha convertido en la tarde de hoy lunes 22 de diciembre en pionero en nuestro país, ya que ha sido la primera localidad española en conceder a un pabellón deportivo el nombre de la nadadora Mireia Belmonte, que cuenta con un extensísimo currículum en el que destacan dos platas olímpicas y siete oros en campeonatos mundiales (los más recientes en el Mundial de Doha). En este acto oficial de nombramiento de la instalación deportiva municipal, ubicada en la avenida Reyes Católicos torreña, han participado la propia deportista, el alcalde torreño, Domingo Coronado, su concejal de Deportes, Ginés Pérez, y el presidente de la Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM), José Luis Mendoza.

Belmonte, perteneciente al club Natación UCAM Fuensanta de Murcia, quiso agradecer al pueblo torreño este homenaje, *"el primero en España"*, según sus propias palabras. Por su parte, el alcalde torreño destacó que la nadadora de Badalona es *"un ejemplo a seguir por su tesón y esfuerzo, por la ilusión que pone en lo que hace y por sus excelentes resultados deportivos"*. *"Es un privilegio conceder el nombre de Mireia a este pabellón y es de agradecer que haya venido en persona a recibir este homenaje, que coincide con un momento estelar de su carrera deportiva"*, señalaba Pérez.



Para el recuerdo

Tras descubrir la placa que ya da nombre al pabellón municipal torreño y un gran mural en la fachada del edificio con su imagen, Belmonte y la comitiva de autoridades –en la que también se integraban diversos concejales torreños y Pablo Rosique, director del Servicio de Deportes de la UCAM- visitaron la instalación. Allí pudieron disfrutar de una exhibición de gimnasia de las integrantes de la escuela deportiva de la localidad, tras la que la deportista recibió de manos de Coronado una placa como recuerdo del acto y saludó en persona a las jóvenes gimnastas.

Posteriormente, la comitiva realizó una visita al centro deportivo “State Sport Las Torres”, situado junto al pabellón, donde Belmonte pudo admirar las modernas instalaciones –piscina incluida- y atendió amablemente a los numerosos vecinos y vecinas del municipio que asistieron al acto, firmando autógrafos y fotografiándose con ellos. Antes de su marcha del municipio torreño, la nadadora quiso hacerse fotos de recuerdo con su propio teléfono móvil en la instalación a la que da nombre para su álbum personal.

Cabe recordar que la catalana, que recientemente se alzó con seis oros en el Campeonato de España de piscina corta y marcó el récord del mundo en los 1.500 metros libres, es estudiante de la UCAM y defiende desde hace un año los colores del club murciano.

